

# DESAFIO ARMADO LANZA "MIR" AL GOBIERNO EN LOS CAMPOS

● Presidente del Senado denunció a la Moneda ocupaciones dirigidas por delincuentes con metralletas.

El recrudecimiento de las actividades subversivas en el campo, perpetradas por elementos del MIR, volvió a ser planteada por enésima vez a las autoridades de Gobierno.

En esta oportunidad la denuncia fue formulada al vicepresidente de la República, José Tóhá, por el presidente del Senado, Patricio Aylwin. El parlamentario se refirió concretamente a la acción de grupos miristas armados que instigan las tomas de predios en diversos puntos de la provincia de Talca, zona que Aylwin representa en la Cámara Alta.

En entrevista sostenida con Tóhá al mediodía de ayer, el senador demócratacristiano, señaló que las bandas miristas tienen su centro de operación en la hacienda "Aguas Frias". Este fundo fue expropiado por la CORA, la cual no ha podido tomar posesión de él debido a que se encuentra ocupado por 120 individuos ajenos cuya misión específica es organizar el asalto de otros predios, fundamentalmente en las comunas de Lontué y Molina.

Aylwin fue enfático al expresar a los periodistas que los informes le han sido proporcionados por personas totalmente responsables y que él había entregado al vicepresidente de la República un completo detalle de los fundos y los propietarios afectados.

Aclaró el parlamentario que estas acciones extremistas tienen como víctimas a mediaros y campesinos que trabajan pequeños fundos, en la mayoría de los cuales las actividades agrícolas se encuentran paralizadas por el clima de inseguridad que existe en la región.

Añadió que los grupos dilectuales del MIR se movilizan en camiones y con un despliegue de armas que supera todo lo imaginable.

Tóhá, según señaló Aylwin, se comprometió a estudiar todos los antecedentes del caso, y ordenar una amplia investigación. D-

ficil que esta respuesta haya satisfecho al Presidente del Senado pues éste, igual que la mayoría de la opinión pública, aún debe estar esperando el resultado de otras "severas investigaciones" ordenadas por el Gobierno de la UNIPOP.

Por ejemplo, todavía se desconocen los resultados de las pesquisas prometidas por el Ejecutivo sobre las bandas guerrilleras encabezadas por un tal "comandante Pepe", cuya existencia fue desmentida por la Moneda hasta que fue fotografiado y entrevistado en la televisión. Lo mismo sucedió con las investigaciones en torno al asesinato del joven demócratacristiano Juan Millalanco, perpetrado en Aysen por la socialista Brigada Elmo Catalan; con el incendio de la FECH con el "atentado" del Estadio Chile, y decenas de otros casos.

De todas maneras, mientras la Moneda "estudia" los antecedentes entregados por Aylwin, desde San Carlos se informó que 5 fundos de las inmediaciones fueron ocupados ilegalmente por campesinos. Los propietarios de los predios habían anunciado su determinación de enfrentar a las hordas asaltantes, motivo por el cual las autoridades enviaron a la zona un contingente de Carabineros que "no alcanzó" a impedir la toma de los fundos.

La denuncia formulada ayer por Aylwin es la segunda que recibe el vicepresidente de la República en menos de 24 horas sobre la intensificación de las actividades de grupos extremistas.

El miércoles, la Cámara Chilena de la Construcción le había hecho presente que esa actividad corre serio peligro de paralizar debido a la acción de elementos marxistas desquiciadores. Estos no sólo están instigando la ocupación de obras, sino que llaman abiertamente al despojo de las empresas constructoras e, incluso, han amenazado de secuestro a dirigentes de esa actividad.



AYLWIN: preocupación por escalada extremista en los campos.